



## AMLO pidió a Ebrard que deje resultados positivos en cancillería

RAFAEL OPTIZ

l secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, encabezó ayer dos eventos en Chiapas entre los que resalta la presentación de resultados del programa "Una cancillería para todos" y la articulación comercial de productores agropecuarios, textiles y artesanías de pueblos originarios.

Su más reciente viaje a Chiapas se da un día después de que visitara el puerto de Acapulco, adonde llegó para atender la presentación de un proyecto que incluye la construcción de aproximadamente 20 kilómetros de colectores y el desazolve de 13 kilómetros más, así como la rehabilitación de la Planta de Tratamiento Renacimiento del puerto.

Precisamente fue durante su traslado a esta entidad cuando el canciller Ebrard, reveló que el presidente Andrés Manuel López Obrador, le ha pedido que durante su actividad al frente de la cancillería deje resultados positivos no solamente por lo que hace en el ámbito internacional, sino en el nacional, especialmente, en los ayuntamientos del país.

Como resultado de dichos comentarios se esperaba con especial interés y atención, los resultados del programa "Una cancillería para todos" en el Exconvento de Santo Domingo, donde también supervisó la articulación comercial de productores agropecuarios, textiles y artesanías de pueblos originarios.

Por la tarde, fue el encargado de encabezar un encuentro interinstitu-

cional de café de exportación para Estados Unidos y Europa, desde la Planta procesadora del Consorcio Social del Café Mexicano.